

「聖霊によって、今、ここにいる」

(使徒言行録 2 : 1-11)

東京諸聖徒教会の姉妹兄弟とともにこの喜ばしき聖霊降臨日の礼拝をおささげできることを、心から主に感謝します。東京諸聖徒教会と東京聖テモテ教会の異なる背景をもった人々が同じところに集められ、こうして礼拝をささげている、この事実こそ驚くべき聖霊の働きによるものにほかなりません。

ルカによる福音書で主イエスは弟子たちに約束されました。

「わたしは、父が約束されたものをあなた方に送る。高いところからの力に覆われるまでは、都にとどまっていなさい。」

そして、主イエスの昇天から十日後、弟子たちが一つに集っているところに、いよいよ約束の時が訪れます。突然「激しい風が吹いてくるような音が天から聞こえ、彼らが座っていた家中に響きました。弟子たちに吹き荒れたのは、圧倒的な神の力である聖霊でした。この聖霊を受けた弟子たちは出かけていって、神の救いの業を世界中に宣べ伝える新しい人間へと造り変えられました。

思い出してみると彼らは、誰が一番偉いか言い合ったり、主イエスを裏切ってしまった、あの情けない弟子たちです。主イエスの昇天後、あの弟子たちが主イエスの務めを担うことになりました。大丈夫だろうか、と心配になってしまいますが、主イエスは弟子たちを放っておくことはありませんでした。主イエスは神さまに「聖霊を弟子たちに遣わしてください」とお願いをし、神さまはその願いを聞かれました。そして聖霊を遣わし、彼らを造り変え、立ち上がらせ、神の救いを証するものへと変えてしまったのです。あの弟子たちの弱さや情けなさ、罪深さを、聖霊は猛烈な力で吹き飛ばし、全く新しい命へと造り変えたのです。

この聖霊を受けた弟子たちを通して教会が誕生しました。そして教会は聖霊のみ守りと導きのもと世界中に広がり、福音はわたしたちの生きているこの時代の、この場所にまで届けられています。わたしたちは主イエスの昇天から 2000 年後の東京で、あの日誕生した教会にこうして集められ、神を賛美する時を与えられています。この事実こそ、今なおこの世に満ち満ちている聖霊によってわたしたちが生かされていることの証しです。わたしたちにも、あの弟子たちを変えた圧倒的な力である聖霊が働いているのです。そして、その聖霊によって、わたしたちは脈々と連なる教会という命の中で生かされています。だからこそわたしたちは今日、この聖霊の力にあらためて驚きつつ、自分自身が、そしてこの教会が聖霊によって守り、導かれていることを感謝し、お祝いするのです。聖霊降臨日、おめでとうございます！